



KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressbericht vom 13.11.2023

Husarenmädche trafen sich zum Döppekoocheessen

Traditionell endet das Jahr der Husarenmädche mit dem Döppekooche-Essen (Dank an das Team vom Stammbaum). In einem gefüllten Saal konnten Marina Spurzem und Patrizia Krüg über 40 Mitglieder der Gruppe begrüßen und mit einem kleinen Präsent aus der Mamelino-Kreativwerkstatt überraschen. Nach einem kurzen Rückblick auf das Jahr 2023 wurden schon neue Pläne und Ideen für das kommende Jahr gesammelt. In geselliger Runde wurden viele angenehme Gespräche geführt und die Zeit in harmonischer Stimmung verbracht. Beim Abschied waren sich alle einig, dass diese Gruppe eine Bereicherung für das Vereinsleben ist.

Interesse? Frauen über 30 Jahre, die ein Teil dieser Gruppe sein möchten, können sich an Marina Spurzem wenden.

